

Resumen:

1. *TRAFICO*
2. *GURE AUZOKO ESKOLA PUBLIKOEZ HARRO!*
3. *COVID*
4. *CONSEJO ESCOLAR*



BARRIKETAN

Revista del AMPA de ATXURI



TRAFICO Y SEGURIDAD

El día 25 de marzo hubo una reunión en la que participaron por parte de la escuela 3 amas y la dirección, y por parte del Ayuntamiento responsables de Seguridad, Movilidad y Educación. El director de Seguridad Ciudadana, Adolfo Alustiza, habiendo llegado 10 minutos tarde a dicha reunión y tan solo 10 minutos después, se levantó alegando que "no le parecía suficientemente importante lo que estamos hablando" "tengo cosas más importantes que hacer" y "no me vais a decir vosotras cómo hacer mi trabajo". La reacción vino después de que se le pidiera más claridad sobre la presencia o no de la policía municipal en adelante para regular el tráfico en las entradas y salidas de la escuela. Esto, después de que amablemente nos dijera que estábamos haciendo "fraude de ley" por utilizar el recurso de concentración para que estuvieran los municipales diariamente.



Al menos, Ignacio Aldekoa, Dtor. de Movilidad, nos confirmó que los autobuses pararán en el puente de San Antón hasta junio al menos y que en breve les pondrán una señal para indicarles que no pueden pasar por la escuela en el horario que se ha determinado.

Les solicitamos que valorasen quitar la raya discontinua de la carretera general, para evitar que los coches accedan a la calle de la eskola donde esperamos, si vienen en dirección Miraflores=>Casco viejo, y lo han hecho.

También se les planteó la posibilidad de que, a falta de policía municipal diariamente, la eskola asuma la responsabilidad de poner y quitar unos conos o vallas para evitar que pase ningún coche. La dirección envió la petición a educación y movilidad para que estudien la medida y den, o no, permiso para ello, y han accedido a ello. Nos han traído una valla.

Además, hemos seguido insistiendo en la necesidad de que esto no quede en una medida coyuntural sino que requiere de un replanteamiento estructural de todo el perímetro de la escuela. Se les comentó que, para ello, nos reunamos de nuevo, como hicimos en enero de este año, para retomar la reflexión en un plano más general. Y es que el pleno del Ayuntamiento aprobó hace unos días una moción para reorganizar el servicio de Bilbobus en toda la ciudad en los próximos meses. Es una oportunidad de oro para intentar eliminar la cabecera de Atxuri o disminuir sus líneas.



GURE AUZOKOESKOLA PUBLIKOEZ HARRO!

El pasado 18 de marzo celebramos una asamblea convocada por la asociación de vecinos y vecinas Bihotzean en el centro La Bolsa de las Siete Calles: nos reunimos con ellos la asociación de gurasos de Solokoetxe, tanto la Dirección como la asociación de gurasos de Atxuri, la asociación de gurasos de Mujika, Bidegintza, Atxurigorri e Hijas de la Cruz. Acordamos hacer una campaña conjunta.

Objetivo: garantizar la oferta educativa pública de nuestros barrios en todos los ciclos. Para ello, vamos a iniciar una dinámica conjunta que implique tanto a las asociaciones vecinales como a las vecinas y los vecinos, como continuación de la manifestación que hicimos el 19 de Noviembre pasado:

- Presentaremos un manifiesto conjunto, con el que recabaremos adhesiones de colectivos y personalidades, durante Abril y Mayo.
- Llevaremos nuestras preocupaciones y propuestas al Parlamento Vasco:

-En Abril vamos a registrar varias preguntas sobre la situación de nuestras escuelas.

-El 10 de Mayo vamos a acudir a la Comisión de Educación del Parlamento para exponer nuestra situación y alternativas que planteamos.

- Realizaremos una movilización informativa: **13 de Mayo** a las 17:30 en las escaleras de Solokoetxe. ¡Nos acercaremos en un pasacalles lleno de color!!!!



COVID

A petición de la comisión y del AMPA, se solicitó a la dirección una reorganización de la utilización de los columpios del patio de atrás para que los niños y las niñas de infantil pudieran hacer uso de ellos más frecuentemente, y así está siendo.

Asimismo, se propuso la eliminación de la división en dos mitades del patio de delante para los y las alumnas de primaria que, al llevar mascarilla y siendo un espacio abierto, no conllevaría ningún riesgo añadido. La dirección nos ha informado que la Comisión Pedagógica de la escuela no lo ha visto oportuno y que, por lo tanto, el patio seguirá dividido en dos mitades.



CONSEJO ESCOLAR

Nos juntamos el 17 de **marzo**. **Tratamos los siguientes temas:**

Proyecto Directivo: Nuestra Directora ha presentado en el Departamento de Educación su proyecto para continuar los próximos cuatro años. Todavía no hemos tenido la oportunidad de conocer el proyecto. Una comisión oficial en la que estará un miembro del AMPA valorará su aprobación.

Proyecto Bidelagun: Aprobamos el del curso siguiente.

Matriculación: Nos dieron los datos de matriculación. Se han quedado fuera familias principalmente en el aula de 2 años.

Proyecto de biblioteca: como sabemos, Joseba se jubila y se tambalea el proyecto de biblioteca tal y como lo hemos conocido. El Departamento de Educación no apoya este tipo de proyectos. El próximo curso puede que exista un apoyo de media jornada que se encargará de llevar la biblioteca en las horas del comedor, pero en todo caso será solo el próximo curso. Por ello, está en manos de todas, de toda la comunidad escolar, buscar alternativas para avanzar en el futuro.

Compartimos información sobre la dinámica Harro.

Comisiones:

Convivencia: ya se han juntado. Compartimos la preocupación por el uso de los dispositivos (móviles, smartwatch, etc.) y de la necesidad de establecer normas. Se pondrá en marcha un protocolo acordado por el Consejo.

Euskera: se reunirá después de las vacaciones.

Nos informaron de las decisiones del almuerzo saludable. Como ya se ha informado por parte de la Dirección se han establecido una serie de pautas para la comida que los alumnos y alumnas de Primaria traen a la Escuela.

